

## Gracias a la VIDA

Fecha: 04/06/02  
URL: <http://www.eldia.es/2002-06-04/vivir/vivir14.htm>



Juan Jesús Pérez Hernández, de 33 años y vecino de La Cuesta, goza de una salud espléndida tras someterse en el HUC al primer doble trasplante de páncreas y riñón realizado en Canarias, un éxito que ha sido posible gracias a la donación de los órganos.

GLADYS PAGÉS, S/C de TenerifeLa recuperación de Juan Jesús Pérez Hernández, de 33 años y vecino de La Cuesta, tras someterse en el Hospital Universitario de Canarias (HUC) al primer doble trasplante de páncreas y riñón realizado en el Archipiélago, ha sido espectacular. Su aspecto físico es espléndido, se mueve con soltura por la planta y su estado de ánimo ha recobrado el optimismo perdido después de veintiocho años de **diabetes** y una insuficiencia renal aguda.

Superados los difíciles momentos del postoperatorio y a punto de regresar a casa, Juan Jesús Pérez concedió ayer a EL DÍA la primera entrevista a un medio de comunicación en su habitación del hospital, que aprovechó para agradecer a los familiares de la joven donante el gesto de solidaridad al autorizar la extracción de sus órganos. 'Mi agradecimiento hacia esas personas es total, creo que les regalaría un chalé si pudiera', señaló, y a continuación expresó su gratitud al equipo médico y al personal de enfermería del 'Universitario' que le atiende en todo momento. 'La amabilidad conmigo es constante, lo ha sido siempre, porque me llamaban a casa antes de la operación para saber cómo me encontraba', matizó.

La llamada del HUC para avisarle de la inminencia del trasplante se produjo el día 21 de mayo a las once de la mañana. Un mes antes, le habían explicado al detalle la operación y disponía de todas las pruebas complementarias de rutina. 'Al principio me sentía como un conejillo de indias - explicó - , pero luego me decidí al trasplante porque tenía un 95 por ciento de posibilidades de salir bien y la verdad, cómo me tenían que trasplantar un riñón de todos modos, lo mismo me daba que me sustituyeran el páncreas por otro'.

Juan Jesús Pérez recuerda que en los momentos previos a la intervención sintió incertidumbre y nerviosismo, pero 'tuve el apoyo de todo el mundo'. Superada la operación, fue trasladado a la UVI y, dos días después, pasó a la planta de Nefrología. 'Todavía no soy del todo consciente de lo que me ha pasado, casi no me creo que la insuficiencia renal haya desaparecido y, lo mejor aún, que el páncreas me haya curado la **diabetes** que padezco desde los cinco años'.

Añadió que 'tengo ganas de viajar, de coger más el coche y de salir con los amigos porque la **diabetes** me limitaba mucho y me había dejado muy desanimado hasta el punto que llegué a pensar que algo me iba a pasar de seguir en ese estado'.

'Sé que debo seguir unos cuidados de por vida y acudir a revisiones médicas pero eso es nada comparado con dejar para siempre la diálisis y la insulina'.

Villalobos plantea reforzar la vigilancia epidemiológica  
PROFESI ONALES